

Stadt Sulzbach-Rosenberg
Herr 1. Bürgermeister
Michael Göth
Luitpoldplatz 25
92237 Sulzbach-Rosenberg

Sulzbach-Rosenberg, 28.06.2022

Antrag gemäß § 25 Abs. 2 GeschäftsO – Stadtrat Sulzbach-Rosenberg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Fraktion SURO2030 beantragt, den Zugang zur Jugendfreizeitstätte Hängematte und den darin befindlichen Toiletten barrierefrei zu gestalten. Dazu soll die Verwaltung beauftragt werden, kostengünstige und einfach umzusetzende Maßnahmen zu ermitteln und nach entsprechendem Beschluss im Stadtrat durchzuführen.

Begründung:

Ein Ziel der offenen Jugendarbeit in der Hängematte ist die Integration und Inklusion aller Jugendlichen. Das Angebot der Hängematte kann von Jugendlichen, die vorübergehend oder auch dauerhaft auf einen Rollstuhl angewiesen sind, jedoch nicht wahrgenommen werden. Der Eingangsbereich zur „Hängematte“ stellt für gehbehinderte Menschen ein unüberwindbares Hindernis dar und erschwert damit die Teilhabe dieser Personengruppe immens bzw. macht diese unmöglich. Zudem gibt es aktuell keine barrierefreie Toilette.

Den Eingangsbereich kann man möglicherweise mit einer Rampe kurzfristig und kostengünstig barrierefrei umgestalten. Eine entsprechende Anpassung des Sanitärbereichs kann durch die Verwaltung geprüft werden.

Mittel für die Durchführung sind in den Haushalt einzuplanen.

Mit freundlichen Grüßen

Doris Schmidt-Hartmann

Martin Kunert

Ralf Volkert